
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Prest“ vom 13. Oktober 2017, 16:20

Im winter gisa petrak plus brecko oder sepsi abgeben...

Verträge von den 4 jungen verlängern... wobei bei tim die leistung eher in richtung liga 1 geht
und bei teuchert der kopf richtung liga 1 ...denke die andern2 könnten verlängern.
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